



Knittlingen, den 11.03.2021

**Schrittweise Schulöffnung ab dem 15.03.2021**

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

die zurückliegenden Wochen im Wechsel zwischen Fernunterricht und Präsenzunterricht waren wieder für alle Beteiligten eine große Herausforderung. Unser Dank gilt Ihnen als Eltern für die gute Unterstützung sowie allen Lehrerinnen und Lehrern für den unermüdlichen Einsatz. Ein besonderes Lob auch an unsere Schülerinnen und Schüler, die diese Herausforderung gemeistert haben.

**Unterricht ab Montag, den 15.03.2021:**

Das Kultusministerium hat in seinem aktuellen Schreiben die Rahmenbedingungen für den weiteren Schulbetrieb und die weitere Öffnung ab Montag, den 15 März 2021 festgelegt. Diese sind wie folgt:

Die **Grundschule** (Klasse 1-4), die **Sekundarstufe** (Klassenstufen 5+6) und die **Abschlussklassen** (WRS 9, R 9 G- Niveau und die 10ten Klassen) **kommen ab 15.03.2021 täglich in Präsenz gemäß Stundenplan** zum Unterricht. Das Betreuungsangebot der Stadt (Kernzeit, Ganztag und Mensa) findet wieder statt. Bitte vergessen Sie nicht das Mittagessen zu buchen.

Für die Sekundarstufe (ab Klasse 5) besteht weiterhin **Maskenpflicht**. Diese gilt sowohl auf allen Bereichen des Schulgeländes, als auch im Klassenzimmer und im Bus. Als Empfehlung möchten wir die Grundschulkinder auf das freiwillige Tragen von Masken hinweisen. Ebenso gelten nach wie vor die eingeführten Hygienehinweise (siehe Hygieneplan).

Um weiterhin eine Notbetreuung für die Klassenstufe gewährleisten zu können bleibt Physik in Klassenstufe 9 einstündig. Auch die in Randstunden liegenden Sportstunden wurden gekürzt. Bis auf Weiteres wird es in den im Stundenplan ausgewiesenen Sportstunden keinen regulären Sportunterricht geben. Weitere Deputatswechsel mussten und müssen vorgenommen werden. Darüberhinaus haben wir Verstärkung im Kollegium durch Herrn Schäfer erhalten. Ein herzliches Willkommen an dieser Stelle.

Die aktualisierten Stundenpläne können Sie ab sofort auf Untis einsehen.

**Notbetreuung:**

Ab 15.03.2021 gibt es nur noch eine Notbetreuung für die Klassen 7. Hierzu können Sie wie gewohnt das Formular auf der Homepage ([www.faustschule.de](http://www.faustschule.de)) herunterladen und ausfüllen.

Wir bedanken uns auf diesem Wege bei allen Beteiligten für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit und freuen uns darauf –zumindest einen Teil unserer Schüler- wieder ab Montag, den 15.03.2021 hier im Hause unterrichten zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen